



## Muchos más días de estos, ganó México: Santiago Creel

Luego de que en días anteriores se abstuviera de dar comentarios sobre el tema, hoy el presidente de la Mesa Directiva, el panista Santiago Creel, salió a celebrar que gracias a la voces ciudadanas la reforma que atentaba contra el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, no pasó. Creel afirmó “la reforma al Tribunal Electoral no pasó, fueron días y horas muy difíciles, finalmente prospero la razón. Nuevamente se demuestra que el diálogo democrático entre las y los legisladores fortalece al país, celebro y mucho las voces ciudadanas que cuidan la democracia, eso marcó la diferencia. ¡Muchos días más así, ganó México!”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKn%2DQpxpwbR5Fww&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214065&parId=75F18D3264FEE48F%214027&o=OneUp>